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     Acta de la reunión del Grupo ODSSBD  
 
 

El dia 22-3-2023   se celebra reunión  virtual  del Grupo ODSSBD. Teams 

A la reunión, estaban convocados los asistentes siguientes: 
 

Nombre y 
apellidos 

Asistencia  

(Sí /No 
/Excusa) 

Inma Arnandis Arcón Sí 

Marilo Beltrán No 

Cristina Barbé Furió Sí 

Mila Blanquer Hernández Sí 

Marita Hernández Royo Sí 

Ana Mira Vidal Sí 

 Eva Montilla Navas No 

Chelo Pons Pons Sí 

 Toni Vidal Guillén Baja 

Luisa Vidal Segarra Sí 
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Orden del día: 

Estado de la cuestión 

Programación redes sociales 

Desarrollo de la sesión: 
 
  Hay material ya preparado para la publicación en redes. Se va a empezar a publicar de 
nuevo, después de un parón desde Navidad, los días: 
 
 
31/03/2023: Publicación de las 3 R (Inma) 
21/04/2023: Publicación 1 doc, 3 llibres (Luisa) 
28/04/2023: Publicación de las 3 R (Inma) 
 
 
 
Cartel Consejos para tu día a día. Le tocaba a Cartoteca, que no está incluida en el grupo, pero 
esta vez no va a participar, así que pasa el turno a la Bca de Educación 
 
 
Los Grupos de trabajo de la UV parece que llevan parón, no hay manera de ponerse en contacto 
con los mismos. David Esteban es el que coordina todos los grupos de trabajo. 
Solamente hay movimiento en el GT2: Gestión sostenible de residuos. 
 
En la última reunión, a la que asistió Marita, el GT2 propuso que desde Biblioteca se hiciese un 
Decálogo para una oficina sin residuos. Mila comenta que ya se hizo hace unos años un trabajo 
parecido, y hay que buscar dónde esta esa información. 
Marita crea en Teams una carpeta “GT2 Decálogo” donde se archivan documentos sobre la 
iniciativa. Uno de ellos es una plantilla para rellenar sobre el Decálogo que tenemos que 
presentar, otro es un borrador para que vayamos anotando entre todos los miembros del grupo 
las acciones que pensemos más adecuadas para la reducción de residuos plásticos. La primera 
que sugirió Marita, en la citada reunión, fue dejar de comprar fundas de plástico para folios y 
buscar una alternativa. 

Siguiente reunión después de Pascua, segunda quincena de abril 
 
Y finalizada la reunión, se levanta la sesión a las 14:00 horas 

 
Valencia,  
 
Firmado 
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